



Madame la Présidente
du Conseil départemental de la Haute-Loire
Mesdames, Messieurs les Conseiller·es départementaux

NOUS NE VOULONS PAS ÊTRE LES OUBLIÉS DU TERRITOIRE !

Face aux difficultés pour attirer des médecins généralistes dans certains territoires, des collectivités locales (communes, intercommunalités, départements, régions) ont fait le choix de créer des centres de santé et de salarier directement des médecins.

Après l'Ardèche et le Cantal, le Conseil départemental de la Haute-Loire a prévu de créer 3 centres de santé où les médecins seront salariés.

Chaque structure fonctionnera avec 2 praticiens et une secrétaire médicale.

Le Département a décidé d'installer un premier centre de santé à Landos. Un second pourrait voir le jour à Saugues.

Le brivadois ne doit pas rester sur la touche !

Le manque de médecins s'y fait toujours sentir et sa résorption est une nécessité.

Nous demandons que le bassin de santé de Brioude soit le lieu d'implantation du troisième centre de santé.

Notre santé n'attend plus !

<https://bit.ly/3ThMxpe>